
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区：品野 中学校区 開催場所：下品野ふれあい会館

開 催 日 ： 平成３１年１月２５日（金） 開催時間：午後７時～午後８時３０分

出席議員：藤井　宮薗　原田　冨田　髙桑　伊藤 参加人数： 37 人
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話し合い説明会。

事業者の存続性が不明の中で、将来的な環境保持の保障

は。

専門家の専任。

送電ルートが民家の近くに計画されている。

条例の制定について

条例の制定について

条例の制定について

条例の制定について

項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

１０００平米市街化調整区域の規制をするなら、市街地

内の５００平米以下も規制するべき

使用・用途完了後の環境の復元。

環境への将来不安。

空地の地権者も太陽光発電施行に住民の意見を聞いてほ

しい

森林を伐採してほしくない。森林里山、景観ゾーンは太

陽光発電は作らせない

大規模な森林伐採によるソーラー発電施設は本末転倒。

土砂災害などが心配。

山林を開発した太陽光発電の開発は止める。

条例で止めさせる方法は。

山を崩したりして、太陽光発電・風力発電をつくる

ことでの、２次弊害も視野に入れた、オープンな協

議と遡及適用を考えて欲しい。

太陽光問題を更に深めるため

太陽光問題を更に深めるため

災害への懸念・環境悪化

災害への懸念・環境悪化

災害への懸念・環境悪化

条例の制定について

条例の制定について

条例の制定について

地域住民の理解と納得をどこまで得ていくか。自然環境

の破壊、災害の危険性あり。

9

太陽光発電施設設置に伴う水質汚染。水道水源の上流域

にあたっている。

空地の問題が太陽光発電に繋がる

自然保護区域を定め太陽光発電を規制してほしい

議員も職員も共有し取り組んでほしい。

太陽光問題が地域によっては知らない所があり、もっと

周知してほしい。

水道水・農業用水への懸念。

水質調査すべき。

太陽光問題を更に深めるため

太陽光問題を更に深めるため

太陽光問題を更に深めるため

太陽光問題を更に深めるため

太陽光問題を更に深めるため

上水・河川への影響

上水・河川への影響

上水・河川への影響

災害への懸念・環境悪化

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）
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道路環境整備

森林整備。道路への影響がある。

363号・248号事故が多いので歩道整備を。

道路わきの樹木の伐採もう少し奥まで。

パブコメ・手続き

国道・県道・市道の歩道整備（草刈等）市道側溝の蓋を

して歩道の拡充

4車線化されたことによるごみ捨ての増加。

市の道路行政の見直し。道路維持管理費の増額。

毎年、毎年、国へ要望し続ける。要望の仕方を工夫す

る。

品野・赤津インターを活用するための道路整備。

新たなる企業誘致は良いのだが、併せてインフラ整備も

考えて行ってほしい

道の駅を拠点として自転車ツーリングする人が多い。安

全な道路確保を。

自転車交通のマナーの徹底を。

高校への通学自転車が道路が狭くて危険。

自転車道を作路。

自転車コースの整備を。

高齢に伴い、免許自主返納により生活行動が狭くなる。

しなの道の駅に寄るルートも考えてほしい。

道路環境整備

道路環境整備

道路環境整備

自転車利用の課題

自転車利用の課題

自転車利用の課題

自転車利用の課題

コニュニティバス利用

みじかな道路問題

みじかな道路問題

みじかな道路問題

みじかな道路問題

道路環境整備

道路環境整備

道路環境整備

道路環境整備

本町の交差点を改良するのは良いのだが、隣接する市道

に大型車両が通行するので市道も拡張するべき

パブコメ期間。1月4日から2月4日では短い。

道路整備をしていく上で路肩や歩道（排水溝含む）も通

行しやすくしてほしい。側溝の蓋をして歩道にしてほし

い。

国道２４８、品野本町付近が凸凹で国道でありなながら

狭い

パブコメ期間。アンケート回収の日数が足りない。

地域指定は。条例の制定について

パブコメ・手続き

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

公共交通

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

太陽光発電（メガソーラー）

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備

道路・インフラ整備
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新しい出来る交流センターが投票所になるが、部屋

の利用方法がハッキリしていない。便利なところに

投票所を設けてほしい。

重要性・緊急性を区別して会を行なわないと、内容

が深まらなく、出席している意味ない

意見交換会はテーマを決め手行っていただきたい。

前回の意見交換の答えがほしい。

子育て

議会

議会

敬老会活動について
形式が変わるとの事であるが、今まで通り敬老会が

出来るようにしてほしい。

その他 住みやすい瀬戸とは

公園 定光寺の公園について
地元にお知らせが無いままに、滑り台がなくなって

いる。

選挙 投票所について

実働対策をさらに進めてほしい。

子育て支援

せとっ子モアスクールの運営・スクールバスの運行（ス

クールタクシーを含む）

年金

国民年金問題を国に要望してください。

市議会議員の給料が高いので、下げてその分を他の予算

に回してほしい

基幹バスとコミュニティバスは市負担金が大きい。

継続できるのか？

品野バスセンターの待合所の問題、雨になると慣れてし

まうので、ベンチおよび屋根を工夫してほしい。

公共交通については運行時間を考える。混雑すると乗れ

ないし、空車で行く時がある。

相乗りタクシーを考える。

イノシシ対策

地域連携 地域力向上のために大学との連携を。

コニュニティバス利用

コニュニティバス利用

コニュニティバス利用

コニュニティバス利用

ＦＭラジオの受信ができな

い
ラジオＳＡＱの防災ラジオが入らない

イノシシの被害が多発して

いる

イノシシ対策

高齢者対策として無料化してほしい。

その他

その他

その他

意見交換会

意見交換会

地域力

地域力

鳥獣被害

防災

鳥獣被害

公共交通

公共交通

公共交通

公共交通


